

「校長室」通信

第17号

三股町立三股中学校だより

平成30年12月20日(木) 文責: 校長 永山博一

宮崎県中学校競技力向上推進校指定証交付式

12月11日(火)に平成30年度県中学校競技力向上推進校指定証交付式が、県武道館で行われました。県内25校37の部活動に対して、四本孝 県教育長から指定証の交付を受けました。これは、11月行われた県秋季大会団体優勝チームが対象となっています。

本校は、バドミントン男子、テニス女子、バスケットボール女子の3部活動です。

25校中最多ということもあり、25校の校長を代表して「決意表明」をさせていただきました。生徒、先生方、保護者の皆様のお陰です。



認定証交付と決意表明

8年後2026年には、「宮崎国体」が開催予定です。現中学2年生が、22歳となり、成年の部の中心となる選手が三股中出身者の中から選出されることを願っています。

租税作文表彰式



表彰者全員(校長室)

12月6日(木)に都城税務署長(中元眞吾様)が来校され、12名の受賞者に直接、賞状と副賞を手渡していただきました。生徒は、税の役割や必要性について学ぶ貴重な機会となっています。

| | |
|-------|--------------------------------------------------------|
| 銀賞 | 3年 岡本花奈 |
| 銅賞 | 3年 園田まゆ、谷口紗梨菜 1年 前園聖来、長町華佳、谷口和奏 木佐貫萌花、櫻田あや乃、塩田千尋 |
| 税務署長賞 | 3年 牧野宥子 |
| 会長賞 | 3年 永田愛結 宮本実季 |

自転車点検(警察と町青少年育成町民会議)

12月5日(火)に、自転車安全点検が行われました。2重ロックやブレーキ等、警察や町青少年育成町民会議10名で、点検していただきました。これから寒く、日暮れも早いです。また、冬休みになりますが、ルールを守り、整備された自転車で、事故のないよう十分気を付けてください。



自転車安全点検

教師も学ぶ「教育の動向とICT」



職員研修(図書室)

12月19日(水)職員研修で、宮崎大学副学長(新地辰朗先生)をお招きして、研修会を実施しました。最新の情報等をお話いただき、教師の授業力向上・ICT活用・生徒の学力向上に大変参考になる内容でした。

平成最後の師走です。『保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。』

今年も残すところ僅かになりそして、平成最後の師走です。この1年間、生徒の心身の成長のために物心両面にわたりご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。来年も変わらぬご支援をお願い申し上げます。さて、皆さんは年賀状を書きますか。私は友人やお世話になった方、30年以上にわたり年賀状のやりとりをしている方、遠方にて年賀状だけで近況を交わす方もいます。毎年300通ほど届きますが(私も300通出します)、結婚・誕生・進学・就職・転居等の近況がわかり、見るのがとても楽しみなのが年賀状です。最近、スマホの普及に伴い年賀状を書かない人も増えてますが、アナログの良さも残して欲しいとおじさんは思います。歳をとった証拠かもしれません。来年の干支(えと)は【イノシシ】ですが、干支の縁起話としては、『猪の肉は、万病を防ぐと言われ、無病息災の象徴』とされています。干支の特徴は、『勇氣と冒険』だそうです。

年末には家族で寒風の中、墓掃除に行き、水と雑巾とタワシで表面についたコケや汚れ落としをします。正月を、『ご先祖様が気持ちよく過ごせますように』と、願いを込めて。私がこうやって生活し仕事ができるのは、今生きて、お世話になっている方だけでなく、先祖が命をつないでくれたお陰でもあります。